

REPÚBLICA DE CHILE			
92/8015			
ABR 92			
Stabroek, 25	P.V. St.	14	92
EDEC	J.R.A.		
M.Z.C.			

ARCHIVO

Estimado Señor Presidente,

Por intermedio de esta carta expreso mi solidaridad con el Primer Tribunal Mapuche, organizado en Temuco por el Consejo de Todas las Tierras, el 30 y 31 Marzo y el 1 y 2 de Abril 1992.

Invitamos a las autoridades Chilenas a considerar las declaraciones del Tribunal en relación a la usurpación del territorio Mapuche. Solidarizamos con las conclusiones del Tribunal y insistimos en el reconocimiento de la autodeterminación de los pueblos indígenas.

Pedimos al Gobierno de evitar toda represión que podría ocasionarse durante el Tribunal. Este es una respuesta histórica y política del pueblo Mapuche ante los 500 años de opresión.

Agradecemos vuestra atención y les saludamos respetuosamente.



Bart Mertens
 Kastanjelaan 33
 2940 Stabroek
 Bélgica

ARCHIVO

ARCHIVO PRESIDENCIAL
09 ABR 1992
PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA